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　日本共産党区議団とぶんきょ
う未来（民進含む）は、９月26
日の総務区民委員会で、区長提
案の平成28年度予算補正予算案
に対し、共同で修正案を提出し
ました。平成25年 ４月に新築オー
プンした旧第四中学校跡地にで
きた総合体育館の（運営は東京
ドーム）屋内プールでカビ・サ
ビが発生し続けている問題で、
区側が換気設備改修を11４7万で
行うという提案している部分に
ついて、削除する修正案です。
　総合体育館では新築直後の 8
月にプールの屋根のガラスが熱
で割れ、更衣室やシャワー室
プールサイドでカビが発生し、

アリーナ等での雨漏りを直すに
も 3年もかかりました。今年 3
月の予算委員会でも、カビ・サ
ビの発生が指摘されましたが、
根本対決に至っていません。
　区側は今回の改修予算はプー
ル環境の（向上）の為とし、 ４
時間に亘った熱心な審議を通
じ、今年6月にも「経年劣化」で
新たなガラス割れがあった事実
も判明しました。わたしが所属
する総務区民委員会の共産党、
未来の ４委員は共同で修正を提
案し、賛成 5、反対 3で修正案
が委員会可決されました。画期
的なことです。
　私は、総務区民委員会でカビ。

サビの完全除去実施と、区が改
修費を予算化した ９月議会をと
らえ、問題発生の根本原因や設
計・施工、東京ドームの運営等
を検証した上での改修こそ確か
な再発防止につながるとの立場
から区の姿勢を、質しました。
　改修工事は12月からの予定に
なっていますが、早急に検証委
員会を立ち上げカビやサビの根
本的な原因を解明するととも
に、体育館を利用している方々
が快適に使えるよう清掃を徹底
することなど、引き続きこの問
題の解決のため頑張ります。

　元町公園・旧元町小学校は、
両施設の劣化度調査が終わり、
小学校については、コンクリー
ト部分の痛みが激しく、今後、
長期にわたって使用するには、
適切な対応が必要であること、
公園についても、大谷石製の擁
壁や塀の風化が著しく全面的な
改修が必要であることが、明ら
かになりました。
　今後区は、この調査をもとに、

地域住民 7 人、公募委員 3 人、
学識経験者からなる検討会を今
年12月頃から来年の ４月頃まで
行い、施設の使い方について結
論を出すことにしています。小
学校については閉校してすでに
18年になりますが、一日も早く
二つの施設を一体で保存し、文
化財に指定をしていくべきで
す。地域の皆さんと一緒に保存
に向けて頑張ります。

　築地市場の移転予定地であ
る豊洲新市場で、土壌汚染対
策として行われているはずの
「盛り土」が、食品を扱うす
べての建物の下で行われず地
下空間が存在することが、日
本共産党都議団の調査で、明
らかになりました。
　「食の安全・安心」の根幹
にかかわる重大問題として、
都民の怒りを広げています。
　当時の石原知事が 2００1 年
に決めた豊洲新市場は、東京
ガスの工場跡地で、発がん性
物質のベンゼン、猛毒のシア
ン化合物などの有害物質が高
濃度で検出されたところで
す。都は土壌を削り、その上
に厚さ ４．5メートルの盛り土

をする等の土壌汚染対策を
行ったので安全を確保できる
と説明してきました。明らか
になった事態は、都民を欺く
ものであり、汚染対策、用地
選定の経過、談合疑惑、巨額
な税金の使い方など、徹底解
明が必要です。小竹都議先頭
に市場の移転は中止をの声を
大きく広げていきます。私た
ち区議団も頑張ります。

湯島総合センター内にある（本
郷 3丁目）湯島育成室は、定員
がいっぱいで入れないお子さん
が多く、地域の方々から何とか
してほしいという声がたくさん
あがっていました。 ９月議会の
私が所属する総務区民委員会
に、285万９０００円の補正予算が
組まれ、湯島小学校のコン
ピューター室が、学童保育（育
成室）の部屋へ転用されること
になりました。だだし、指導員
は、区の職員ではなく民間事業
者となるので、湯島総合セン
ター内にある学童保育の職員
と、連携を密にとるよう要望し
ました。
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新築の総合体育館
カビ・サビの完全除去と
検証委員会の早急な立ち上げを

　 8月に入って突如、保育園の
給食調理の民間委託方針が出さ
れました。本郷保育園は来年度
から、民間委託の対象園になっ
ています。区の行革方針にも実
施 3ヵ年計画にもなく、来年度
以降、調理師の募集は一切行わ
ないという唐突で「だまし討ち」
のようなやり方です。
　区は、1歳児園では、現行の
調理師の人件費分で、委託調理
師の人件費と新たに非常勤栄養
士を年間28０万円で配置して、そ
れでも116万円経費が浮くとして
います。直営を継続しても、退

職者を新規採用で補充すれば、
人件費は委託したと同様に下が
ります。区当局は、都の最低配
置基準で、０歳児園では正規調
理員 3人配置とあるのを、区の
「行革」で人員削減を押しつけ、
調理の退職者は補充せず、正規
2、非常勤 2名で対応させまし
た。同時に調理の区直営を維持
し、民営化しないと取り決めた
はずです。
　区は、正規職員が年度途中で
退職した場合は、再度の募集は
行わず、非常勤 2人を入れるこ
とで、正規 2、非常勤 2の体制

すら維持できなくし、正規、非
正規職員双方に加重な責任がか
かる状況を作ってきました。今
日の状況を作ってきた責任はひ
とえに区にあります。
　委託により区の責任を幼い子
どもたちにしわ寄せすることは、
絶対に許されません。私たちは、
この問題を本会議質問で取り上
げ、区長の姿勢を厳しく追及し
ました。引き続き頑張ります。
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